

令和6年 3月1日(金) 粉河保育園 ゆり組担任

先月は、季節の行事が盛り沢山でした。たくさん練習を頑張ったこままわし大会や、怖いけど鬼に立ち向かう立派な子どもたちが見られた節分など…とても盛り上がりました♪段々と寒さの中にも少しずつ温かい日差しが感じられ始め、戸外遊びや散歩など、目一杯楽しんでいます♪

いよいよ、今年度も残りわずかとなりました。朝の身支度やお当番など、たくさん自分でできることが増えたり、おむつからパンツに移行できたり…と、この一年で大きくたくましく成長した子どもたちの姿に、うれしさを感じているこの頃です。子どもたちも「次はうめ組になる!」と、一つお兄さんお姉さんになる喜びをそれぞれに感じているようです♪来年度に向け、みんなで少しずつ準備しながら残りの日々を思いっきり楽しみたいと思います!

一年間、ありがとうございました。

衆進級に向けて衆

〇うめ組から下足室で身支度を行い、「バッグインバッグ」を持って各保育室へと移動します。4 月から使用しますので、ご準備をお願いします。





O集合時間···7:45

(バスの出発時間が決まっていますので、時間厳守でお願いします。)

〇服装…体操服上下、制服

(気候に応じて、長袖・スパッツなどで調節してく ださい。)

- 〇持ち物…弁当、水筒(お茶は多めに入れてください)、 お手拭きタオル、おしぼり、レジャーシート、 出席フック(検温表)、傘(雨天時)
- ☆乗り物酔いしやすいお子様は、事前に担任までお知ら せください。
- ☆詳細は以前お配いしたおたよりをご確認ください。

子どもたちの様子

O節分集会では、遊戯ホールですみれ組、うめ組の お兄さんお姉さんと一緒に、赤鬼と青鬼に「鬼は 〜外、福は〜内!」と豆を投げました。鬼が怖くて 担任の先生の後ろでコッソリ豆を投げる子ども や、正面から「鬼なんか怖くないで!」と豆を投げ る強者もいたい…と、節分集会を楽しみました♪



〇こままわし大会では、すみれ組やうめ組さんにたくさん応援してもらいながら、気合十分で頑張りました。「昨日は回せていたのに…!」「今日は、めっちゃ回った(*^**)」と、楽しさの中に悔しさも見られましたが、出番が終わった後は「がんばれ!」など他クラスの応援もしっかいしてくれていました(^)

